
 
 

Protokollauszug 
aus der 

30. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses  
vom 26.10.2006 

 
öffentlich 
Top 10 Sonstiges 

 
zur Kenntnis genommen 

 
Frau Dr. Müller spricht die Briefe zur Hortsituation in der Karl-Foerster-Schule an und fragt, ob 
die Mitglieder des Jugendhilfeausschusses den Vorschlag annehmen, ein entsprechendes Ant-
wortschreiben zu formulieren. 
Sie schlägt vor, dem Protokoll einen Musterbrief der Eltern beizufügen. 
 
Die Ausschussmitglieder stimmen dem Vorschlag zu. 
 
Herr Wernick-Otto verweist auf die Änderung der Bundesprogramme „Civitas“ und „Entimon“. Er 
bittet um Information durch die Verwaltung, wie damit umgegangen wird. 
 
Frau Müller erklärt, dass die Stadt hier nicht beteiligt ist. Eine Information erfolgt im nächsten 
Jugendhilfeausschuss. 
 
 
Nächster Jugendhilfeausschuss:  23. November 2006  16:30 Uhr 
 
 
 
 
 
Dr. Sigrid Müller      Martina Spyra 
Ausschussvorsitzende     Protokoll 
 
 
 


